

Flugmanöver am Flughafen Graz sorgen für Aufsehen

Anrainer wunderten sich Dienstagabend über Flugmanöver am Grazer Flughafen - das Bundesheer führte Testflüge durch.

1. Oktober 2020,
14:04 Uhr



© GEPA pictures/Wolfgang Grebien

Eine PC-7 des Bundesheers bei der Airpower 2019

Anrainer wunderten sich Dienstagabend über Flugmanöver am Grazer Flughafen - das Bundesheer führte Testflüge durch.

"Normalerweise werden diese Flüge im Flugverkehr kaum bemerkt, aber bei dem derzeitigen geringen Flugaufkommen fallen sie natürlich auf", sagt Oberst Gerhard Schweiger vom **Militärkommando Steiermark**. So auch die **Flugmanöver**

Dienstagabend am Grazer Flughafen: "Zwei Stunden lang fliegt ein Flugzeug oder Jet schon am Flughafen hin und her, sicher 10 bis 15 Mal", meldet ein Leser der Kleinen Zeitung.

Gehandelt hat es sich um durchaus routinemäßige Übungsflüge des Bundesheers, die am Dienstag von 19.30 bis 21 Uhr mit drei unterschiedlichen Flugzeugen durchgeführt wurden: **Fünf PC-7 "Turbo Trainer" und zwei DA40 sowie einen Eurofighter.** Geübt wurden Instrumentenflug- und Nachtflug-Verfahren mittels Touch-and-go-Flugmanövern.

In den kommenden Wochen wird sich am Flughafen Graz aber auch im Linienflugverkehr stetig mehr tun: [Ab Montag \(5. Oktober\) wird es wochentags einmal täglich direkt nach Düsseldorf und Stuttgart gehen, ab 25. Oktober werden fünf wöchentliche Rotationen nach Amsterdam geflogen.](#)

Mehr zum Thema